

## BLÁZQUEZ NO ESTARÁ EN EL IRONMAN DE HAWAI

El triatleta talaverano **Samuel Blázquez** no podrá disputar el prestigioso *Ironman de Hawai* porque no logró la clasificación en el último ironman disputado. No obstante, Blázquez se quedó en puerta al clasificarse en el puesto 24 en una prueba en la que participaron mil triatletas. Hizo un tiempo de 9 horas, 37 minutos y 42 segundos en los 3.800 metros de natación, 180 kilómetros de ciclismo y 42,2 kilómetros a pie. Es la mejor marca de un talaverano en la historia.



## JUAN CARLOS HIGUERO Y SARA MOREIRA VUELVEN A GANAR LA MILLA URBANA DE TALAVERA

No hay duda que a **Juan Carlos Higuero** y a la portuguesa **Sara Moreira** se les da bien la *Milla Urbana Ciudad de Talavera*, pues el arandino se adjudicó por cuarta vez esta competición y eso que tenía enfrente al potente equipo *Bikila*. Higuero en una carrera control cruzó la línea de meta delante de **Francisco Javier López** y **Victor Corrales**. No obstante, en esta ocasión la expectación la levantó la presencia de la palentina **Marta Domínguez**, campeona de Europa, que tan sólo pudo ser cuarta. La ganadora en una tarde en la que reinó la lluvia fue Sara Moreira, que ganó por segunda vez consecutiva la milla talaverana. La Moreira se hizo con el triunfo en una carrera muy táctica y en la **Diana Martín** fue segunda y el tercer puesto fue ocupado por la sudafricana **Dina Lebo**. En la foto, aparecen Sara Moreira -segunda por la izquierda- y Marta Domínguez, a la derecha.

## EL CAMPEONATO PROVINCIAL DE TENIS DE MESA CONGREGA A CUARENTA PARTICIPANTES

El talaverano polideportivo del *Nuestra Señora del Prado* ha sido el escenario en el que se ha disputado el *Campeonato Provincial de Tenis de Mesa*, en el que han tomado parte cuarenta participantes y en el que se han medido en siete mesas. En la modalidad individual el vencedor fue **Alberto Resuela**, del Olías, mientras que el segundo puesto era para otro jugador del Olías como **Braulio**, y la tercera posición para el talaverano **José**. En lo que respecta a la modalidad por parejas, el triunfo fue también para Alberto y Braulio, mientras que los talaveranos **Chino** y José se quedaron con el subcampeonato. El campeonato provincial, que ha brillado por su buena organización, pone broche final a una temporada cargada de éxitos para los equipos de Olías y Talavera. Ahora, a esperar a septiembre, pero antes se desarrollarán los atractivos torneos veraniegos. En la foto, los jugadores que han tomado parte en el *Campeonato Provincial de Tenis de Mesa*.

